



◇第9回体育祭 各学年が一致団結し、力を発揮!



秋晴れの中、9月6日に第9回体育祭が実施されました。どの競技においても高校生らしいさわやかで元気あふれる姿が見られました。個々が持てる力を発揮し、来賓の方々や保護者の皆様に、多くの感動を与えてくれました。多数のご来場と温かいご声援ありがとうございました。結果は、競技の部で2年生、応援の部では3年生が優勝しました。



◇部活動の活躍報告

①放送部は3年連続

全国大会入賞!

7月22日～24日まで、東京都のNHKホールで行われた第61回全国高校放送コンテストに、放送部の生徒2名が参加し、結果は優良賞(全国大会進出185作品中5～10位)を受賞しました。本校放送部の全国大会入賞は3年連続となりました。作品は、種子島公式ブログにて公開中ですので、是非ご覧ください。ラジオドキュメント部門『キャプテンのユウツツ』～優良賞



②吹奏楽部 県吹奏楽コンクール

7月26日に第59回鹿児島県吹奏楽コンクール・高校Aパート・小編成の部において、銀賞に選ばれました。また8月2日には定期演奏会が行われ、多くの観客で賑わいました。

③四国大学第43回全国高校書道展2名入賞(書道選択者)

◇本年度就職試験が開始

9月16日(火)から、全国一斉に就職試験が開始されました。厳しい就職戦線の中、試験や面接対策に励みこの日を迎えた3年生。今までやってきたことを発揮して、進路実現100%を目指します。



◇2年生 インターンシップに参加

2年生(普通科1組を除いた3クラス94名)が、9月24日～26日の3日間インターンシップに参加します。職場を知り、自己の生き方を見つめ直す貴重な時間となっており、31事業所で体験をします。進路実現に向かって、一歩ずつ進んでいます。

◇夏季休業中の学校活動も充実!

①中学生の1日体験入学

7月30日の中学生1日体験入学では、本校の生徒会と放送部が中心になり、学校の説明を行いました。その後、希望学科に分かれて、2コマの授業体験や実習体験を行いました。多くの中学生の入学を待っています。



②夏トライ!グレードアップ・ゼミ(2年)

校外体験 学習会(3年)

県内職場見学(2年就職希望者) 台風のため中止

8月上旬に計画されていた校外での各種学習会や職場見学会は、台風接近のために、やむを得なく中止となりました。そこで急ぎよ、校内での補習に切り替えて学習会を行いました。普通科は、お盆前の休みを除いて、毎日補習を行い、学力向上を図ってきました。3年生の就職希望者は、履歴書きや面接練習などを行いました。

③卒業生と語る会

8月18日には、普通科1年生を対象に「卒業生と語る会」を実施しました。進学・就職と様々な進路で活躍する4期生の卒業生5名から高校時代の体験談やアドバイスがありました。



④よらいきカレッジ(大学等出張講義)



8月24日には7大学から講師8名を招きハイレベルな講義を経験する「よらいきカレッジ」を実施しました。生徒は様々な学問分野から興味のある講義を選択し、上級学校で学ぶ楽しさや学問の奥深さを味わった充実の講義になりました。

Wind from TANEKO!

～吹かそう 種子高ウインド～

「高台にある種子高から、西之表の街全体へ、爽かな風を送ろう!」

◇鉄砲まつりに参加

8月23日の鉄砲まつりには、種子島高校PTAや部活動生約100名が踊り連に参加しました。また放送部がアナウンスを担当しました。



暑い中の参加でしたが、種子島高生パワーが地域の祭りを大いに盛り上げ大変好評でした。

◇第102回西之表市畜産共進会

8月29日に西之表市畜産センターで第102回西之表市畜産共進会が行われました。本校生物生産科からの出品もあり、肉用牛の部において本校の「はるみ号」が最優秀賞2席に選ばれました。9月10日には熊毛地区畜産共進会に代表として参加しました。結果は惜しくも、県共への出場は逃しましたが、日々ブラッシングや調教を重ねた練習の成果は発揮できました。10月にはホルスタイン共進会にも参加します。県大会出場を目指して頑張っています。また9/10には、近くの幼稚園児が来校して、牛に触れあう機会がありました。



〈当面の主な行事予定〉

9/30 (火)	秋季地区大会
10/8～10	中間考査
10/8 (水)	2学年PTA
10/9 (木)	1学年PTA
10/23 (木)	校内一斉読書
10/31～11/7	鹿児島の教育期間

種子高公式ブログには多くの画像や動画がアップされています。充実した公式ブログにぜひアクセス下さい!! QRコード →

